

WANDERFRIEDENSKERZE

Der Frieden ist ein kostbares Geschenk. Wo Frieden ist, kommen die Menschen zur Ruhe, schaffen sie Kultur und kommen zu Wohlstand. Frieden ist zugleich eine immerwährende Aufgabe: Er muss erhalten und gewonnen werden.

Die Aktion Friedenskerze erinnert daran. Verschiedene christliche Gemeinden und Gruppen nehmen in der Zeit vom 1. September bis zum Buß- und Bettag am 22. November die Kerze auf.

Es soll der Wille gestärkt werden, selbst den Weg des Friedens zu gehen: Im eigenen Lebensumfeld und auch im Eintreten für den Frieden in der Gesellschaft und International.

Gebet für den Frieden –

Allmächtiger, gütiger und barmherziger Gott,
mit allen Menschen guten Willens
bitten wir um den Frieden in dieser Welt.

Rühre Du die Herzen der Menschen an
und gib uns Gedanken des Friedens
und der Versöhnung.

Erfülle Du die Menschen mit Ehrfurcht
vor dem Leben eines jeden Einzelnen,
vor dem Leben aller Völker, Religionen und Nationen
und vor dem Geschenk der Schöpfung.

Gib, dass der Wille zum Frieden den Hass
überwindet und Rache der Versöhnung weicht.

Lass die Menschen erfahren,
dass sie alle Deine Kinder, und Geschwister sind,
denen Du Deine Liebe schenkst.
Und lass uns selbst in dieser Liebe leben.

Gütiger Gott, mach' mich und alle Menschen
zum Werkzeug Deines Friedens. Amen.

Aus dem Kloster Gut Aich

